

JIS.CO.ID

Wujud Nyata Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Dan Tenaga Kesehatan Tracer Warga Yang Positive Covid-19

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.JIS.CO.ID

Feb 18, 2022 - 12:13



SUMENEP - Babinsa 0827/21 Raas Serka Jamal dan Bhabinkamtibmas mendampingi Tim Tracer dari Puskesmas Raas melacak kontak erat atau tracing contact dari warga yang terkonfirmasi positif Covid-19 di Dusun Koong Rt.01

Rw.01 Desa Alas Malang Kecamatan Raas Kabupaten Sumenep. Jumat
(18/02/2022)

Tracing contact terhadap warga terpapar Covid-19, Satgas penanggulangan Covid-19 Kecamatan Raas Kabupaten Sumenep, wajib melakukan, guna memutus mata rantai penularan virus corona. Selama ini, Tim Tracing dari Puskesmas bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas menjadi ujung tombak penanggulangan wabah Covid-19, untuk melacak warga yang pernah menjalin kontak erat dengan warga yang terkonfirmasi positif corona.

Serka Jamal mengatakan "Dalam hal ini merupakan implementasi tugas dan tanggung jawab Babinsa dan Bhabinkamtibmas sebagai aparat di kewilayahan." "Merupakan wujud sinergitas, Babinsa dan Bhabinkamtibmas harus selalu berada di tengah-tengah masyarakat. Sebagai seorang Tracer Tim penanganan Covid-19 harus bekerja cepat dikala ada pasien suspek atau terkonfirmasi positif Covid-19, segera ditelusuri riwayat kontak erat dengan pasien sehingga dapat mencegah terjadinya penyebaran Covid-19 di lingkungan masyarakat".



"Upaya memutus mata rantai penularan Covid-19 merupakan tugas dan tanggung jawab semua pihak, dan khusus bagi keluarga dan kontak erat dengan pasien supaya melakukan isolasi mandiri dengan selalu menjaga kondisi tubuh agar tetap fit dengan meminum suplemen vitamin serta selalu mematuhi anjuran pemerintah tentang protokol kesehatan Covid-19. pungkas Serka Jamal.

Sebagai Bintara Pembina Desa (Babinsa) Kecamatan Raas Serka Jamal melaksanakan Tracing dan rencana tindak lanjut sebagai team tracing untuk memantau kontak erat, jika ada keluhan menghubungi Puskesmas Raas atau Isolasi mandiri 14 hari .

Serka Jamal sebagai Babinsa juga titip pesan kepada warga untuk tetap menerapkan 6M memakai masker, mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir, menjaga jarak fisik, menghindari kerumunan, menjaga pola makan istirahat cukup. "pesannya".